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【 3年生修学旅行、日帰りで実施予定！ 】 
  本来なら 5月末に実施だった３年生の修学旅行でしたが、新型 

コロナウィルス感染拡大防止の影響により、延期または中止の案 

で市教育委員会としても時間を費やしてきた検討課題でした。 

  今回、ようやく市全体としての方向性が示されました。あわせ 

 て市中学校長会と修学旅行検討委員会の度重なる会議を受けて、 

飛幡中学校では 11月 6日（金）に 1日の日帰りによる修学旅 

行を実施することとなりました。 

 行き先やなどの詳細につきましては、今後、業者と打ち合わせ 

をしてなるべく早い段階で皆様にお知らせする予定です。 

  また、これも「今のところ」の案であり、今秋以降の新たな 

感染症の影響により変更になる可能性も多々あることをお知り 

おきください。学校としても、子どもたちにとって一生に一度 

の修学旅行を、どんな形であれ、何とか実施したいと職員一同 

願ってきました。生徒の安全を最優先に、その他総合的に考慮 

した結果、宿泊を伴わない、日帰りの修学旅行と決定しました。 

保護者の皆様にもご理解とご協力をお願いいたします。 
 
【 飛幡サミット実施される！  】 

先日の 13日（月）に飛幡サミットが開催されました。年に 

一度の生徒会主催の行事です。他の学校ではほとんどがいわゆる 

「生徒総会」を実施していますが、本校では、代表者による議会 

形式で行われています。学級の代表者と生徒会執行部が討論をし、 

より良い飛幡中学校づくりを目指します。 

 各学級からの要望事項は様々ですが、中には「なるほど」と考えさせられるものもありました。学校には 

できることとできないことがありますが、少しでもできることは皆さんの要望に近づけたい、その思いは職員 

も同じです。特に今年はコロナ感染防止の影響で、これまで以上に皆が頑張っています。時間はかかっても、 

できることを一歩一歩確実にやり遂げ、お互いにとって居心地の良い、活気に満ちた飛幡中学校を作っていき 

ましょう。 

 生徒会執行部、議長さん、そして学級代表者の皆さん、暑い中、本当にお疲れ様でした。 
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令和２年７月１３日 

３年生保護者の皆様        

               北九州市立飛幡中学校 

                校 長 池  浩幸 

令和２年度修学旅行について 

 

 梅雨の候、保護者の皆様にはご健勝のことと存じます。 

また、日頃からの新型コロナウイルス感染拡大防止に

ついてのご理解とご協力に心より感謝申し上げます。 

さて、令和２年度修学旅行について、北九州市教育委

員会より下記の連絡がありました。 

中学校の修学旅行は、以下の通り実施する。 

・当初予定していた関西方面では実施しない 

・各学校の教育課程の進行状況等に応じて、１日 

または２日間で実施 

・旅行先は、市内、県内、近隣県 

  

 そこで、市中学校長会及び修学旅行検討委員会の会議

を経て、本校の修学旅行については、新型コロナウイル

スに関する生徒の生命及び健康、安全第一の観点からと、

高校入試に向けた教育課程の確保を最重視し、下記のよ

うに実施いたします。 

 〇実施方法  日帰り  

 〇日時・行先 １１月上旬、見学場所等の詳細につい 

ては後日連絡します。 

何卒、ご理解とご協力をお願いします。 


